



Con 200 alumnos parte U. para la Persona Mayor en Puerto Montt

●Un grupo de 200 adultos mayores comenzó las clases en la Universidad para la Persona Mayor, impulsada por la Universidad San Sebastián y apoyada por las municipalidades de Puerto Montt y Puerto Varas, además del Senama.

Los estudiantes pudieron elegir entre tres líneas educativas: educación para la vida, salud preventiva y herramientas para la integración en la sociedad. Las clases son gratuitas y las inscripciones cierran hoy 8 de enero en la USS.

El vicerrector Sergio Hermosilla destacó que la universidad es un espacio para todos, incluyendo a las personas mayores. 